



En Punta Arenas

Servicios públicos participaron de nueva jornada en terreno en Población Alfredo Lorca

En el Liceo Politécnico de Punta Arenas, se realizó un nuevo Gobierno en Terreno, organizado por la Delegación Presidencial junto a la Junta de Vecinos de la Villa Alfredo Lorca.

Una actividad que contó con amplia concurrencia de vecinos del sector, y que se enmarca en la conmemoración de un nuevo aniversario de la Junta de Vecinos de este emblemático sector de la capital regional.

El delegado presidencial regional, José Ruiz, destacó la participación tanto de quienes habitan el sector, como de las entidades públicas, privadas y organizaciones civiles: "Son múltiples trámites los que se pueden realizar en los Gobierno En Terreno. Lo que se podría demorar días, tardes o una mañana completa, se está haciendo en este espacio".

Los servicios que participaron fueron: Carabineros; Conadi; Programa Lazos; Serviu; Junji; la Municipalidad de Punta Arenas; el Registro Social de Hogares y su Unidad de Subsidios; Banco Estado; Cruz Roja, Cesfam Mateo Bencur, grupo SAR Magallanes LES-K9, Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, -que hicieron entrega de tarjetas para el cobro electrónico del pasaje del transporte público mayor-, entre otros servicios.

La presidenta de la Junta de Vecinos de la Villa Alfredo Lorca, Bernadita Otey, agradeció al equipo de Gobierno En Terreno por la organización de la actividad: "Fue bien logrado. Muchas felicidades a este programa, no solamente para nosotros, sino que para todas las Juntas de Vecinos, para todas las directivas;

es una tremenda ayuda, y sirve para que igual los vecinos aparezcan y se conozcan".

Desde el Liceo Politécnico, recinto que acogió a este Gobierno En Terreno, se mostraron entusiasmados en colaborar con esta iniciativa. "Nos parece que es una iniciativa muy importante para acercar el Gobierno a las bases de la comunidad y además permitir que puedan realizar muchos trámites que, a veces se les hace un poco complicado acceder a ellos por la lejanía, por problemas a veces de movilidad u otro tipo de cosas. Entonces veo que es una actividad tremendamente beneficiosa para la comunidad. El liceo siempre está dispuesto a colaborar con este tipo de iniciativas", culminó el director del Liceo Politécnico, Manuel Méndez.